

English follows

Geneviève Savard élue Femme de l'année 2024 aux PCB Awards!

St-Isidore, le 7 février 2025 – Le Conseil scolaire du Nord-Ouest (CSNO) et l'École Nouvelle Frontière sont fiers de féliciter madame Geneviève Savard, lauréate du titre de Femme de l'année 2024 lors des Prix d'excellence de la francophonie albertaine du Pont Cultural Bridge (PCB Awards 2024).

Sélectionnée parmi trois finalistes, madame Savard a remporté cet honneur grâce aux votes du public, témoignant ainsi de l'impact remarquable de son engagement au sein de la communauté. La cérémonie de remise des prix s'est tenue lors d'une soirée gala à Edmonton, le 1er février dernier.

Une reconnaissance méritée pour un engagement exceptionnel

Enseignante engagée à l'École Nouvelle Frontière de Grande Prairie, madame Savard est une figure incontournable du milieu francophone albertain. Son engagement s'étend sur plus de douze ans et couvre de nombreux domaines, notamment :

- Présidente de la Fédération des parents francophones de l'Alberta (FPFA).
- Directrice régionale et directrice régionale intérimaire de l'Association canadienne-française de l'Alberta (ACFA) à Grande Prairie.
- Membre active de la communauté des sports francophones.
- Engagement auprès de la Société de parents de l'École Nouvelle Frontière.

Le Conseil scolaire du Nord-Ouest et l'École Nouvelle Frontière expriment leur fierté et leur reconnaissance envers madame Geneviève Savard. Son engagement, sa passion et son leadership sont une source d'inspiration pour toute la communauté francophone.

Les PCB Awards 2024 célèbrent des personnalités, entreprises et organismes qui, par leurs actions, ont marqué la francophonie albertaine. Ces distinctions mettent en avant des champions et championnes de l'inclusion, de la diversité et du dynamisme communautaire. ([En savoir plus](#))

Pour information :

Rachelle Bergeron
Coordonnatrice des communications et du marketing
(780) 624-8855 ou sans frais 1-866-624-8855
rachellebergeron@csno.ab.ca



PRESS RELEASE

Geneviève Savard Named Woman of the Year 2024 at the PCB Awards!

St-Isidore, February 7, 2025 – The Conseil scolaire du Nord-Ouest (CSNO) and École Nouvelle Frontière are proud to congratulate Mrs. Geneviève Savard, recipient of the Woman of the Year 2024 award at the Pont Cultural Bridge Excellence Awards for Alberta's Francophonie (PCB Awards 2024).

Selected among three finalists, Mrs. Savard earned this honor through public voting, highlighting the remarkable impact of her commitment to the community. The award ceremony took place during a gala evening in Edmonton on February 1st.

A Well-Deserved Recognition for Outstanding Commitment

A dedicated teacher at École Nouvelle Frontière in Grande Prairie, Mrs. Savard is a key figure in Alberta's Francophone community. Her involvement spans over twelve years and covers multiple areas, including:

- *President of the Fédération des parents francophones de l'Alberta (FPFA).*
- *Regional Director and Interim Regional Director of the Association canadienne-française de l'Alberta (ACFA) in Grande Prairie.*
- *Active member of the Francophone sports community.*
- *Involvement with the École Nouvelle Frontière Parents.*

The Conseil scolaire du Nord-Ouest and École Nouvelle Frontière express their immense pride and deep gratitude to Mrs. Geneviève Savard. Her dedication, passion, and leadership serve as an inspiration to the entire Francophone community.

The PCB Awards 2024 celebrate individuals, businesses, and organizations that have made a significant mark on Alberta's Francophone community through their actions. These awards highlight champions of inclusion, diversity, and community vitality. ([Learn more](#))

For information :

Rachelle Bergeron
Communications Coordinator
Conseil scolaire du Nord-Ouest
(780) 624-8855 ou sans frais 1-866-624-8855
rachellebergeron@csno.ab.ca

